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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２６年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ５番 

高橋 弘行 議員 

１ デマンド交通事業 

 ①試験的運行結果における見解 

 ②運行計画の考え 

２ 忍中学校、校庭の雨水対策 

 ①現状の把握 

 ②校庭改良計画の方向性 

３ （財）行田市中小企業退職金共済会への補助金 

 ①補助金２，１００万円支出の見解 

 ②補助金中止の選択 

４ 観光行政 

 ①今日までの観光事業の評価と見解 

 ②今後の観光重点政策 

５ 成年後見制度 

 ①制度の認識と見解 

 ②行政主導の取り組み 

市長 ４０分 

２ １５番  

吉田 幸一 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①今後の市政発展の為の意気込みについて 

市長 ３０分 

３  ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 防災・減災対策について 

 ①地域の防災力向上について 

 ②災害時の医療救護体制について 

 ③エレベーター内に非常防災用品の設置について 

 ④実践的な防災教育の取り組みについて 

２ ロコモティブシンドローム（運動器症候群）対策について 

担当部長 ３０分 

４ 

 

２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 教育文化センター（みらい） 

 ①ホールにおける委託業務 

 ②利用者対応 

 ③市の責任 

 ④契約額の積算根拠 

２ 「文化の日」式典における議員表彰の廃止 

３ みずしろ利用 

 ①みずしろ改修内容 

 ②コピー機設置の必要性 

４ 福祉施設 

 ①市有地及び既存の施設の活用 

５ 病後児保育 

 ①保育可能施設設置への働きかけ 

６ フッ化物洗口（フッ素うがい）問題 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

５ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 治水・防災対策について 

 ①遊水地の建設について 

 ②緊急避難場所について 

２ 高齢者の安心安全について 

担当部長 ３０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

６ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 環境行政について 

 ①温室効果ガス排出量削減 

 ・施設によって増減があるその要因 

 ・平成２４年度の実績は 

 ・１０年後の目標値甘いが考えは、根拠は 

 ・市役所平成２９年度目標値についての考え 

 ・平成２９年度の目標値が平成２４年度で達成された見 

  解は 

  ・市民を対象とした取り組みは 

 ・市民や事業者に対する支援とは 

 ・自動車のＣＯ２ 利用に関する事業者アンケート 

 ・環境意識の向上 市民の意識向上に向けた取組 

  ・環境教育の現状 

  ・環境出前講座の実情 

２ 財政について 

 ①収納業務 

  ・収入未済額と不納欠損額 

 ・差押え予告書と差押え件数 

 ・差押え件数と金額 

 ・特別徴収の割合が増加しなかった要因 

  ・滞繰整理収入未済額を圧縮とは 

  ・滞繰分の収納率を２５．３％ 課題と取組 

 ・臨宅 具体的にはどういった交渉するのか 

 ・差押え昨年より増加の２００件 理由 

 ・安易に滞納に踏切らせる土壌が 

 ・滞納３年間処分されない事が 

 ・口座振替広がりを見せない理由と課題 

  ・職員数について 

担当部長 ４０分 

７ ２１番  

栗原 二郎 議員 

１ 平和行政の推進について 

 ①過去の戦争における行田市の被害と犠牲について 

・行田市における戦災と犠牲者 

 ②戦争体験の継承と「不戦の誓い」について 

 ③恒久平和と平和教育・行政の取り組みについて 

２ 行財政計画について 

 ①市税収入の現状と今後の見通しについて 

  ・なぜ、市税が減少するのか。その原因と分析 

  ・増やす対策は 

 ②行田市行政における「無駄なもの」とは何か 

  ・事務事業における「無駄」とは何か 

  ・ハード面における「無駄な施設」、遊休施設はあるのか 

  ・補助金においては 

 ③市民本位の行財政運営を 

  ・市民負担増でない方策を 

（次のページへ続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ３ 高齢者福祉対策について 

①高齢者の見守り相談活動の充実 

②地域活動の拠点づくりと施設整備について 

  ・集会所等の改修助成と環境整備 

③「いきいきサロン事業」の豊かな展開について 

  ・地域における世代間の交流の促進 

  

 ８ ２２番  

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢 

①子育て支援について 

 ②国民健康保険（税）について 

 ③住宅リフォーム制度について 

２ 市民の命を守る健診の充実について 

市長 

担当部長 

 

４０分 

 ９  ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ ＪＲ行田駅前広場周辺の再整備について 

２ 道の駅等の設置について 

３ 暑さ対策について 

４ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①駐車場整備 

 ②消費税増税等に伴う各種施設の入館料・使用料等の見直し 

 ③藩校サミット 

 ④水を活かした観光拠点づくり 

担当部長 ４０分 

１０ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①人口減少対策 

 ②指定管理の民間参入及び評価制度 

 ③総合公園プール跡地の利用計画と合併特例債 

 ④鴻巣行田北本環境資源組合について 

 ⑤水道の漏水の市民負担境界線について 

２ 学校いじめ対策基本方針について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

１１  １番 

柿沼 貴志 議員 

 

１ 教育について 

 ①本市の特色ある教育の発展について 

 ②市の歴史認識について 

 ③教科書採択について 

２ 災害対策について 

 ①洪水対策についての進捗状況（雨水排水） 

 ②ゲリラ豪雨を想定した対策について 

 ③河川氾濫時の危機管理対策について 

 ④災害前対策・災害時対策の周知について 

教育長 

担当部長 

４０分 

１２ １３番 

東 美智子 議員 

１ 市民満足度の向上について 

 ①各種証明書のコンビニ交付について 

  1)住民基本台帳カードの普及について 

  2)個人番号カードへの移行について 

 ②納税体制の拡充について 

  1)電子納税・カード納税について 

  2)電話催告業務の現状について 

 ③新たな通信技術の導入について 

  1)テレビ電話による市政相談について 

2)自治体アプリの開発について （次のページへ続く） 

担当部長 ４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ２ 福祉行政について 

①「障害者差別解消法」の制定を受けて 

 1)今後の流れと市の対応について 

 ②代読・代筆支援の充実について 

 1)読み書き支援サービスの拡充について 

 2)支援員の養成について 

 ③アルコール依存症への対策について 

  1)現状と対策について 

  2)相談体制について 

  3)支援の充実について 

  

 


